

AARGAU: Aargauische Industrie- und Handelskammer (AIHK)

Bildungskleeblatt

Bildungskleeblatt: AIHK verlangt «Nordwestschweizer Oberstufenmodell».

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer (AIHK) hat das Resultat der ersten Lesung des Bildungskleeblatts zur Kenntnis genommen. Den Anliegen der Wirtschaft wurde dabei zum Teil Rechnung getragen. Im Hinblick auf die zweite Lesung werden wir eine neue Lagebeurteilung vornehmen.

Die AIHK begrüßt den Grundsatzentscheid, die Oberstufe im Kanton Aargau mit Blick auf die Entscheide der anderen Kantone im Bildungsraum Nordwestschweiz wie bis anhin dreigliedrig zu führen.

Wir haben seit Beginn der Arbeiten am Bildungskleeblatt eine möglichst weitgehende Vereinheitlichung innerhalb der Nordwestschweiz verlangt.

Im Hinblick auf die konkrete Ausgestaltung der Oberstufe braucht es nun einen Zwischenschritt zur

Prüfung der verschiedenen Modelle und zur Darstellung aller Auswirkungen.

Die AIHK erwartet, dass dabei neben den bereits bekannten Varianten insbesondere ein einheitliches «Nordwestschweizer Oberstufenmodell» geprüft, mit den anderen beteiligten Kantonen abgesprochen und Parteien und Verbänden zur Anhörung unterbreitet wird.

Die AIHK erachtet einen aargauischen «Sonderzug» als verfehlt.